

MOROESTE

JUEVES 21 DE FEBRERO DE 2019 CULIACÁN, SINALOA AÑO XLVI

NO. 16843 \$15.00 NOROESTE.COM



El Partido Acción Nacional le rindió un homenaje destacando la lucha de don Jorge por la democracia

LA DESPEDIDA

Con misa y homenaje honran a don Jorge del Rincón

GABRIEL MERCADO

La sociedad sinaloense se conmocionó el martes con la partida de el empresario, político y articulista, Jorge del Rincón Bernal, por lo que familiares, amigos y colaboradores más cercanos se dieron cita ayer para participar en la despedida y homenaje que se le realizó tanto en Catedral como en la sede del PAN estatal.

Por la mañana, en una emotiva ceremonia, se destacaron los valores que siempre enarboló.

Don Jorge del Rincón Bernal fue una persona que se destacó por brindar el bien a los demás en todos los ámbitos en que se desenvolvía, destacó el Rector de la Catedral, Juan Francisco Rendón Guzmán.

Dijo esto durante celebración religiosa en la presentación del cuerpo don Jorge del Rincón Bernal en la Catedral Basílica de Nuestra Señora del Rosario a donde acudieron familiares y amigos del connotado político, empresario, altruista, deportista

y padre de familia. "Si pasáramos así un examen rápido de la vida de don Jorge, claro que en la vida de él buscó en muchos ámbitos, no solamente en el religioso, deportivo, político, cultural, en el familiar, lo que buscaba precisamente era hacer el bien a los demás", resaltó

el presbítero. Después de la misa, el Partido Acción Nacional realizó un homenaje de cuerpo presente a don Jorge del Rincón en las instalaciones del blanquiazul en Culiacán, donde montaron guardia de honor y brindaron emotivos discurso recordando su vida y trayectoria.

Ahí, su hijo Germán del Rincón Jarero dijo que él lo veía como el "abuelo de la democracia", ya que fue quien invitó a grandes personajes a sumarse a las filas del PAN y que lograrían cambios trascendentales en la vida política y electoral de México, como Manuel "Maquío" Clouthier y Vicente Fox.

El presidente estatal de Acción Nacional, Sebastián Zamudio, reconoció lo que representó la figura de Jorge del Rincón para el partido en tiempos muy difíciles donde tomó riesgos y logró darle al blanquiazul presencia en el electorado sinaloense.

"Don Jorge del Rincón arriesgó mucho de sí, arriesgó mucho de su familia, de su patrimonio como otros líderes en ese entonces que vivieron intensas luchas, intensas batallas contra un sistema feroz, un sistema autoritario", destacó.

Por la noche se celebraron además dos misas en honor de Jorge del Rincón en Catedral, una a las 18:30 horas y otra a las

...en la vida de él buscó en muchos ámbitos, no solamente

en el religioso, deportivo, político, cultural, en el familiar, lo que buscaba precisamente era hacer el bien a los demás". **Juan Francisco**

Rendón Guzmán Rector de la Catedral





Con una misa iniciaron los funerales a don Jorge del Rincón Bernal.

Asestan golpe al narcotráfico

Decomisa la Marina 630 kilos de cocaína

NOROESTE / REDACCIÓN

a Secretaría de Marina asestó un fuerte golpe al narcotráfico en Sinaloa, al asegurar 630 kilogramos de cocaína y capturar a 15 personas en una embarcación, de las cuales 12 son sudamericanas y tres mexicanas.

En un comunicado de prensa, la Semar informa que el lunes, personal adscrito al Sector Naval de Topolobampo, Sinaloa, detectó una embarcación menor tipo "eduardoño" con cuatro motores de alta potencia, con 15 tripulantes.

La acción, refiere el comunicado, se realizó tras un patrullaje de vigilancia aérea y marítima, en la cual un avión de la Armada avistó navegando a gran velocidad a una embarcación sos-

Por ello se estableció una operación conjunta entre unidades aeronavales, personal de Infantería de Marina y unidades de superficie (buques) para interceptar la embarcación.

Con el apoyo de Infantes de Marina a bordo de un helicóptero Seahawk y una patrulla interceptora, se logró detener la embarcación.

Cabe la mención que este tipo de acciones representan un alto riesgo para el personal naval. Una vez que personal de Infantería de Marina tomó el control de la embarcación sospechosa, el aseguramiento final se logró mediante una patrulla interceptora de la Armada de México.

Al revisar la embarcación, se localizaron 630 kilogramos de cocaína y se detuvo a las 15 personas que la ocupaban, de las cuales ocho son ecuatorianas, cuatro colombianas y tres mexicanas.

La droga fue asegurada en Topolobampo en una embarcación menor; hay 15 detenidos, informa la Semar



Personas detenidas

Son de origen

ecuatoriano

Son de

Colombia

De México

La Secretaría de Marina realizó un fuerte decomiso de cocaína en Topolobampo.



Desde el aire, la Semar inició la intercepción de la embarcación que trasportaba la droga.

Las detenidos, la embarcación y la droga fueron puestas a disposición de las autoridades competentes para la determinación del peso ministerial, realizar las pruebas correspondientes, así como la integración de la carpeta de investigación.

La Semar informa que el operativo se realizó en estricto respeto a los derechos humanos y en apego en lo establecido en el Manual de Uso de la Fuerza de Aplicación Común a las Tres Fuerzas Armadas (Ejército, Fuerza Aérea y Armada).

Acción de película

l decomiso se realizó el lunes 18, tras una operación de patrullaje de vigilancia aérea y marítima.

En las acciones, un avión de la Armada de México avistó navegando a gran velocidad a una embarcación sospechosa.

En una operación conjunta interceptaron la embarcación. Elementos navales de In-

fantería de Marina realizaron una inserción vertical desde un helicóptero Blackhawk a la presunta embarcación.

Con estas acciones se logró el aseguramiento de aproximadamente 630 kilogramos de la droga y se detuvo a 15 personas.

EJERCICIO 2017

Detecta ASE irregularidades por \$500 millones

KAREN BRAVO

La Auditoría Superior del Estado detectó 500 millones de pesos como posible daño al erario, según informó su titular Emma Guadalupe Fé-

Este miércoles entregó a la Comisión de Fiscalización del Congreso del Estado el informe de resultados de la auditoría realizada al ejercicio 2017.

"Obtuvimos de estas auditorías un número aproximado de 6 mil resultados, con observación tenemos aproximadamente tres mil resultados, de los cuales aproximadamente 700 son pliegos de observaciones con un importe posiblemente a recuperar por casi 500 millones de pesos", informó la Auditora.

Félix Rivera detalló que se auditaron las cuentas de Gobierno del Estado y de los 18 municipios, además de organismos desconcentrados co-



La Auditora entrega el informe a la Comisión de Fiscalización del Congreso del Estado.

mo Servicios de Salud, Icatsin, Cobaes, Hospital Civil, Isic, Isde, Centro de Ciencias, Isife, entre otros. En total el documento se compone de 47 informes individuales.

Derivado de tal revisión la ASE realizó 700 pliegos de observación y 3 mil procesos de responsabilidad adminis-

Señaló la Auditora que todos los entes observados tuvieron observaciones de algún tipo y étos tienen 30 días para hacer las aclaraciones.

"No hay una entidad que no lo tenga, municipios tienen muchas observaciones, por ejemplo, dependiendo de la actividad del ente hay observaciones", dijo.

Abundó que los 500 millones de pesos de irregularidades podrían ser recuperados por el Estado.

"Esto se está sometiendo a consideración de la Comisión de Fiscalización para que proceda que en los términos que igualmente marca la Constitución Política", explicó.

La Auditoría Superior del Estado revisó las cuentas públicas de Gobierno estatal, 18 municipios y organismos descentralizados en los que detectó tres mil documentos con observaciones, mismas que las entidades tienen 30 días para aclarar.

